
8 Pièces

416 m²

Réf. MZIMO2812

3 500 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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En  position  dominante  avec  une  superbe  vue  panoramique  sur  les

collines et  la  mer,  cette villa  contemporaine dont  la  construction a été

récemment  terminée  offre  des  volumes  très  généreux  avec  de  belles

hauteurs sous plafond, et une incroyable luminosité. Au niveau principal

se trouvent la partie réception ainsi que la cuisine, qui ouvrent sur une

grande  terrasse  ainsi  qu'une  belle  suite  de  maîtres.  Le  rez  de  jardin

comprend quant  à  lui  une autre  suite,  un  grand espace de vie  'été'  à

proximité  de  la  piscine  avec  cuisine  et  sanitaires.  Une  grande  pièce

d'environ 40 m² pourra être aménagée en ...

In  a  dominant  position  with  superb  panoramic  views  of  the  hills  and  the  sea,  this

contemporary  villa,  the  construction  of  which  was  recently  completed,  offers  very

generous volumes with high ceilings and incredible light. The main level consists of

the reception and kitchen areas,  which open onto a large terrace,  and a beautiful

master suite. The garden level includes another suite, a large 'summer' living area

near  the  swimming  pool  with  kitchen  and  bathroom  facilities.  A  large  room  of

around 40 m² could be converted into a cinema room, sports room, etc.Adjoining

this property, with direct ...
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